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いつも大田支部の活動にご理解と 

ご協力を頂き感謝申し上げます。 

今回は、大田支部の新しい取組みである、大田区指定管理業者の各事業所様を対象とした労働

条件審査についてご報告いたします。 

労働条件審査は、全国会・東京会においても重点的な取り組みの１つです。そして、その目的

は、公共サービスの民間委託における労働法・社会保険各法に関する法令順守状況の確認を社労

士が行い、住民サービスの向上や官製ワーキングプアの発生の防止につなげ、併せて、社労士の

職域拡大を同時的に進めようとするものです。 

今年度の対象は 3 事業所で、初の取組みでしたので、神田支部長の指名による特任チーム(総

勢 9 人)で対応することになりました。来年度は、今年のチームメンバー 

がリーダーとなって 10 事業所を受任予定です。 

この労働条件審査チームへの参加は、課題発見力と対応力が実践を 

通じて養われる機会となります。1 事業所 3 人のチームで対応します 

から、社労士試験に合格し登録後間もない会員でも安心して参加頂け 

ますし、大田区役所から謝金も支払われます。来年度はチームメンバー 

を公募により構成することを検討しています。ご期待ください。 

（区役所担当副支部長 冨士野 淳） 

 

 

９月２日に突然に送信された 

「[ota-ml:00001] Fwd: 270916 

練馬支部＜第 95 回三水会＞開催のご案内」に驚かれた方もいらっしゃるのではないでしょう

か。神田事務所から大田支部メーリングリスト宛に送信されています。 

 実はこのメール、大田支部で記念すべきメーリングリストを使用したメールの第１号で、 

「00001」と表示されています。「できるだけ多くの大田支部会員に少しでも迅速に情報を届け

たい」と考えて早 2 年。一般のメールソフトを使用して一斉配信を多用してきたものの、アドレ

ス管理と情報配信の負担が非常に高く、何とか軽減できないかと検討し続けた結果、メーリング

リストを今回導入することとなりました。 

 事前にお知らせしないで失礼致しましたが、①このメールに返信しない、②メーリングリスト

を受信できるようセキュリティ環境を整備する、ことをお守り頂けると、文明開化の音がするは

ずです。大田支部会員全員に配信される場合と、開業会員だけ又は勤務等会員だけに配信される

場合がありますし、文書が添付されることもありますので、ご留意ください。配信できるのは正

副支部長、各部会会長・委員長となっています。活用して、良いシステムにしていきましょう。 
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労働条件審査 労働条件審査 スタート！ 

メーリングリスト 始動！ 
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第２６回目となる今年の OTA フェス 

タのテーマは「来て！見て！出会える 

大田の魅力」です。２０２０年の東京オリンピックに向けて「国際都市おおた」を国内外にアピ

ールしていくとのことで、多くの区民・都民の皆様に社会保険労務士を知って頂く機会となりま

す。今年も当日運営にご協力いただける会員を募集します。半日・1 日、また勤務・開業の別は

問いませんので、積極的にご参加下さい。 

 

日時 ： 11 月７日（土）・８日（日） １０：００～１６：００ 

会場 ： 平和島競艇場（水のエリア） 雨天決行 

内容 ： 年金・労務相談、ゲームコーナー（魚釣り等）、広報活動 
申込 ： 10 月９日までにメール又はＦＡＸで  

 
 

 

 

平成２７年度の労働保険年度更新における、臨時労働保険指導員の業務もお蔭様で無事終了する

ことができました。ありがとうございました。本年度の局長表彰は渡邉尚子先生、署長表彰は樋

口陽子先生・加藤順子先生・勝本伸彦先生と、４名の会員が表彰を受けることになりました。年

度更新の打ち上げと合わせ、表彰と監督署による特別研修を今年度も開催いたします。臨時労働

保険指導員や開業・勤務等にかかわらず、奮ってご参加ください。懇親会のみでもＯＫ！です。 

 

日時 ： １０月２７日(火) １５：００受付 （予定） 

 臨時労働指導員表彰及び監督官による特別研修後に懇親会（会費：３，０００円） 

会場 ： カフェテリア エスカアル（ニッセイアロマスクエア３階） （予定） 

大田区蒲田５－３７－１ 

申込 ： 改めて御案内します。 

 

 

 

 

東京商工会議所大田支部（大田区産業プラザ 5 階）の「窓口専門相談（労務）」に、毎月第３木

曜日の１３～１６時に相談員を派遣しています。募集や急な欠員対応等についてメールで連絡し

ますので、ご協力お願い致します。 

4/16 稲次 真樹子 8/20 奥島 啓晶 12/17 伏見 和徳 

5/21 田中 章二 9/17 村田 實 1/21 佐藤 泉 

6/18 高三 公一 10/15 平尾 啓泰 2/18 吉仲 千鶴 

7/16 吉仲 千鶴 11/19 小田 一秀 3/17 小嶋 厚 

表彰及び特別研修・労働保険年度更新打ち上げ 

商工会議所大田支部 相談会 

OTA ふれあいフェスタ 2015 
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７月１０日をなんとか乗り切って少しはゆ

うゆうとできそうかなと思い執筆に及んだ

今日この頃ですが、その分通常業務が滞っ

ていたり、提出書類の修正作業が有った

り、親戚や友人が他界してしまい中々に忙

しくしていますなか、故熱田先生におかれ

ましてはご冥福をお祈り申し上げます。 

さて、最近は電子申請や銀行での提出兼

納付が可能となった事などで各行政機関へ

直接足を運ぶ必要も減ってきました。 

それでも何だかんだと足を運ぶときの私

の相棒はオートバイです。 

最近では駐輪する場所にも気を使う事が

増えてきましたが、ドア to ドアで移動で

きるのでとても便利だと感じています。 

もっとも最近都心部へは電車移動が増えま

したが、長い事利用してきたので思い起こ

すと色々な出来事が有りました。 

 もともとは趣味の乗り物で、同様に夢中

になっていた磯釣りへもバイクの後ろに道

具を積んで、１ｍ以上も有る釣竿のケース

バッグを斜めにしょって佐々木小次郎よろ

しく伊豆へ出かけていました。 

 そんな私が書類を役所やお得意先へ届け

に行くようになったのはいつ頃からだった

か忘れてしまいましたが、オートバイで行

けるので二つ返事で出向いて行きました。 

本人も当初はバイク便のようなつもりで

いましたので、役所へ書類一つを持って行

くにしても普段着で出向いていました。な

ので、まさか仕事で来ているとは思わな 

かったのでしょう「良いバイク乗ってるね 

 

 

ー」と某所の職業安定所等へ行くと自衛隊

の方から勧誘を受けたり、生保の方からも

加入を勧められたりもしました。 

役所でも年配の方からは怪しまれたりす

ることもあったことから、スーツ姿を張っ

たり兼偽装としてスタートしました。 

しかし、スーツ姿でオートバイとなると

少し面倒なことがありまして、一枚余分に

羽織らないと、ネクタイや襟元がバタバタ

と暴れて大変な事になります。 

夏場以外はどうって事は無いのですが、

アスファルトが溶けるほどの猛暑では頭が

くらくらすることもありました。 

最近ではスーパークールビズという楽な

服装も許されるようになり、いい時代にな

ったものだと気をよくしています。 

他にも靴に問題が有りましたが、昨今は仕

事で使うには遜色ない品質の上、雨の日対

策の為の防水透湿加工までされている優れ

もののウォーキングシューズが販売されて

いて嬉しい限りです。 

あまり困った話ばかりもなんですので、 

一つは良い（？）かな～と記します。 

私の事をご存知の方はお酒が好きだという

事も御存じだと思いますが、オートバイで

通勤をしていると途中での飲食でアルコー

ルを飲(い)れる事はできません。 

つまりは真っ直ぐ帰宅するのです。 

世相を飲み屋さんで読み取ることはできま

せんが、節約にはなっているかも？ 

海釣りの方は最近足が遠のいていますが、

オートバイの方では同車種の仲間が集まっ

て気楽なツーリングを楽しんでいます。先

日はメーカーさんに会場を借りて行われた

販売３０周年の集まりに参加したりもしま

した。 

最後になりますがこれからも安全運転で

長く楽しんでいければと思っています。 

また散文、駄文にて失礼しました。 

ゆうゆう社労士 

平山 幹大 （勤務等） 
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皆様、はじめまして。今

年4月に大田区中央に

て開業いたしました。

何のあてもないままに

開業に至ることとなり、

『さて、これからどう

しようか？』という感じでスタートしまし

た。事務所案内などを作成する中で、社会保

険労務士業を行っていく上での理念や信念

などを改めて考えることとなり、学生の頃

の就職活動を思い出したりしてなかなか厳

しい作業でした。ただ、以前に社労士事務所

に勤務し、そこで形になった自分なりの理

想もありましたので、学生時代よりはスム

ーズにできたかな、と思います。 

勤務だった頃と開業後の現在とでは、自

然と、お客様との会話も視点の違うものと

なりました。全く未知の領域だった経理の

話なども振られるようになり、話を合わせ

るのに四苦八苦してしまいました。経理の

ことも少し勉強しないとなあと感じました。

自分自身の意識も変わってきてはいますが、

もっと視野を広げていく必要がありそうで

す。また、お客様の規模も業種も今までとガ

ラッと変わりました。まだまだ、知らないこ

とがあるものです。 

自分自身に対しては無理に背伸びせず着

実に、お客様に対しては分かりやすくシン

プルに、ということを心がけています。支部

の先生方にも今後ともご指導ご鞭撻の程、

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんはじめまして。

今年4月に大田区南

馬込の自宅にて登録

（開業）しました髙

橋です。現在はまだ

一般企業に週４で勤

務してます。実務経験が無いので 1 年くら

いは準備期間と割り切ってます。 

そもそも社労士になろうと考えたのは、

地方銀行→商社→生保という経歴のなか、

生保勤務のときに公的年金や社会保障に興

味をもったからです。それまでは、年金・社

会保障には殆ど関心がありませんでした。 

それにしても、50 才を過ぎてからの試験

勉強では大変苦戦しました。 

せっかく開業したので、これからは自分

に合った仕事の仕方を作っていきたいと考

えてますが、先ずは、基本的な仕事が出来る

ようにならなければいけませんね。 

現在興味のあるのは年金とか非正規社員

についてです。 

実務研修に参加しながら、年金や非正規

社員関係の研修にも参加していきたいと考

えてます。 

仕事面でもこれらに関係する分野に携わ

っていければと思っています。 

登録以来、大田支部や臨海統括支部の研

修会や BBQ などに参加して少しずつ皆さ

んに名前を覚えてもらうよう心掛けていま

す。何かお手伝いできる事がありましたら、

是非声をかけて下さい。最後に私のモット

ーは「いつも明るく前向きに！」です。 

諸先輩の皆さん、ご指導宜しくお願い申

し上げます。 

 

新しい仲間 

佐藤 彰子 （開業） 髙橋 光昭（開業） 
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今年3月に入会させて

いただきました東智春

と申します。 

税理士事務所で4年

勤務した後27歳で開

業致しました。 

税理士事務所では、個人事業、中小企

業、大企業と幅広いクライアントを担当し

税務会計業務の他、事業継承、人事コンサ

ルティング業務などをおこなってきまし

た。 

私自身、大の勉強嫌いで学生時代まった

く勉強をせず遊んでばかりいました。高校

時代にいたっては3年間の成績は「常にビ

リ」という超がつくほどの落ちこぼれ学生

でした。大学時代もまったく勉強せず、遊

ぶかバイトをするかの毎日。その結果、就

職活動もうまくいかず途方に暮れていた

時、たまたま立ち寄った図書館で社労士資

格の本を読み興味をもったため社労士受験

を決意しました。法律知識ゼロの状態で勉

強を始め、ただただ愚直に努力した結果、

運よく平成25年に2度目の受験で合格する

事ができました。合格した今だから言えま

すが、振り返ると「本当によく受かったな

～」という感じです。 

開業してまだ日が浅く経験不足な面もあ

るため、勉強の毎日ですが、早く「ひよっ

こ社労士」から「一人前社労士」になりた

いと思います。大田支部の先生方には今後

いろいろとお世話になる事と思いますの

で、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申

し上げます。 

 

 

 

 

 

今年１月に登録させ

ていただきました山

内かおると申します。

㈱三桂製作所総務部

に勤務しております。

入社して２０年弱、それまで総務事務とは

全く縁がなく、今このように社会保険労務

士として執筆させていただいていることを

不思議に感じます。入社して実務に携わり、

雇用保険や厚生年金の給付について興味を

もち、軽い気持ちで受験を決意しました。こ

んなに苦労するものとは思いもよらず、後

悔したこともありました。受験勉強中には

父の入院先にテキストを持ち込んだり、家

事は最小限にして平日だけでなく休日も勉

強を続けた結果、合格することができ、今は

ほっとしています。夫の勧めと協力がなか

ったらここまでこれなかったものと感謝し

ています。ゴルフの腕が落ちたのは受験勉

強のためと言い訳していますが、これから

夫とともに練習に励み、スコアアップした

いと考えています。 

社労士といっても始まったばかりです。

これから専門知識を蓄え、社員の皆さんの

相談にのり信頼を得られるよう、また会社

の業務に役立つことができるよう努力して

いきたいと思います。 

諸先輩の皆様方にご指導賜りたくよろし

くお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

東 知治 （開業） 山内 かおる （勤務等） 

美しい花の写真は唐澤昭人会員より 

新しい仲間 
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親睦会は会員の親睦を図り、そのための厚生 

事業を実施しています。大田支部の全会員が 

入会することとなっており、年会費は３，０００円です。年会費をお支払い頂いていな

い会員は、お振込みください。８月３１日現在、平成２７年度分（平成 27 年 4 月 1 日

～平成 28 年 3 月 31 日）の会費をご納入いただいた会員は次の通りです。 

ありがとうございました。（５０音順） 

 

 

 

安形 奈巳 勝本 伸彦 佐藤 ゆかり 長谷部 雄亮 松田 光弘 

飯塚 正明 加藤 正利 鈴木 賀央里 速水 万里子 松山 陽子 

石橋 英生 加藤 陽子 鈴木 光子 半田 美波 宮尾 公子 

稲次 真樹子 唐澤 昭人  関 眞由美 樋口 陽子 宮尾 益男 

伊原 毅 神田 征輝  高橋 光昭 平尾 啓康 村田 實 

植園 藤助 神田 吉輝 多田 恭章 平山 茂博 持立 美智子 

大波 光 北澤 正敏 田中 薫 平山 愼一 森部 和彦 

大西 紀子  菊地 尚子 田中 一芳 平山 幹大 守屋 三枝 

大森 一郎 小山 暢宏 田中 健太 冨士野 淳 山口 和枝 

小川 浩司 小嶋 厚 田中 章二 冨士野 ゆかり 吉井 信広 

大塚 純子 佐伯 眞和 徳畑 園恵 藤谷 光春 吉仲 千鶴 

奥島 啓晶 坂間 久子 長井 玲子 二見 和宏 渡部 健二朗 

小田 一秀 佐々木 久美子 中西 俊秋 堀 良道 渡部 房雄 

落合 輝之左 佐々木 廣見 長沼 節雄 本間 勤  

賀川 常子 佐藤 泉 中山 章子 松田 茂   

 
 
 

平成２６年度分の会費支払手続が未済の場合は、平成２７年中に入金された場合でも、平

成２６年度分として取扱いました。ご理解くださいますようお願いいたします。 

 

平成２６年度分会費納入者（大田支部だより２３号掲載後） 

今谷 美貴 尾田 行雄 木村 宏司 清水 肇 守屋 三枝 

植園 藤助 大沼 ありさ 佐藤 彰子 月村 和恵 山内 かおる 

臼井 福徳 加藤 康行 椎屋 紀子 三浦 修  

 

 

大田支部親睦会より 

三井住友銀行 蒲田支店 

普通預金 ３７５６５４５ 

東京都社会保険労務士会 大田支部親睦会 
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東京都社会保険労務士政治連盟臨海統括支部 

大田支部 支部会長 冨士野 淳 

某スーパーに勤務していた頃、労組の専従執行委員をしていた時期があります。労組で

すから課題はあれこれ山積していますが、労組であればあるほどに、課題に着手する前に

「現状認識」という作業を丁寧に行います。 

そのとき、団結力を問われる事態は少なくありません。例えば、賃金制度の見直しを考

えたとき、現状分析の根拠として組合員の賃金実態を把握、分析、同業他社との比較を行

います。そのときは、組合員の賃金データの入手がボトルネックです。労使関係が安定し

ていれば、会社側からデータ提供を受けることができます。しかし、昔も今も個人情報の

問題もあり、会社も簡単には賃金データの提供には応じてくれません。かかる事態なら

ば、組合員の皆さんの理解と協力を得て、給与明細のコピーを集めますが、組合員全員の

分をきちんと集めることが出来たなら、恐ろしいばかりの団結力を誇る労組と言えます。 

政連も組織ですから、団結力が問われます。組織力をつけていくためには、会員の皆さん

との信頼関係の強化、未入会の皆さんとの信頼関係の構築が必要です。組織の力で社労士

の地位向上のためには、どうしたら……と「現状分析」の前を考える日々です。 

 

■支部会員専用ページ用 ＩＤ・パスワード 

大田支部のホームページでは 

スケジュールや業務関連情報 

など支部会員専用のページを 

設け、一般の方は入れないよ 

うに閲覧制限を設けています。 

「研修・行事案内」と「業務 

関連情報」の支部会員専用ペ 

ージはＩＤに srota2014、 

パスワードにato2014rs 
とご入力ください。今後も様々 

な情報を掲載していきますので、 

大田支部ホームページを是非 

ご活用ください。支部へのご 

意見・ご要望や連絡事項などは、 

会員連絡用メールアドレス（入力時は半角で）へどうぞ。 

ｋａｉｉｎ＠ｔｏｋｙｏｓｒ－ｏｔａ．ｃｏｍ 

 

 

 

ご参加いただき、ありがとうございました。 

日程 内容 参加者数 

5 月 30 日(土) 臨海統括支部 バーベキュー大会 ２０人 

6 月 4 日(木) 東京会 総会 １２人 

９月５日(土) 東京会 野球大会 １３人 

平成 27 年度 夏季行事報告 

今、考えること…… 

9/5 の東京会野球大会で新宿支部に 9-1 と勝利、 

勝ったのは、１０年ぶり? 
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大田支部 

研修親睦旅行  今年度は中止となりました。残念……。 

臨時労働保険指導員 

セミナー・打上げ 

１０月２７日(火) カフェテリア エスカアル 

（ニッセイアロマスクエア３階）予定 

日帰りバス旅行 １１月 １日(日) 期待の新企画、楽しい行程に豪華景品! 

ＯＴＡふれあいﾌｪｽﾀ １１月 ７日(土) ～８日(日) 雨天決行 

平成28年度 定期支部会議 平成２8年 ４月２２日(金) 大森東急イン 臨海統括支部も 

 

臨海統括支部   http://minato-sr.jp/rinkai2013/からお申し込みください。 

必須研修会 ９月１５日(火) きゅりあん イベントホール 

開業塾 ９月２５日(金) 入新井集会室 

港支部主催研修会 ９月２５日(金) 日比谷図書文化会館 大田支部会員参加 OK 

勤務等部会イベント １０月 ７日(水) ニュートーキョー田町センタービル店 

品川支部主催研修会 １０月１５日(木) 南部労政会館 大田支部会員参加 OK 

労働法セミナー① １０月２０日(火) アプリコ 

ゴルフ大会 １０月２３日(金) 武蔵ＯＧＭゴルフクラブ 

開業塾 １０月３０日(金) 入新井集会室 

ボウリング大会 １１月 ５日(木) 品川プリンスホテル 

労働法セミナー② １１月２６日(木) アプリコ 

労働法セミナー③ １２月１０日(木) アプリコ 

労働法セミナー④ 平成２８年１月１４日(木) アプリコ 

新春賀詞交歓会 平成２８年１月１９日(火) 品川プリンスホテル 

必須研修会 平成２８年２月１６日(火) きゅりあん イベントホール 

 

東京会 

ﾊﾟｰｸ･ﾌｧﾝ･ﾊﾟｰﾃｨｰ １０月 ４日(日) ディズニーリゾート 

ゴルフ大会 １０月 ７日(水) 東松山カントリークラブ 

講演・懇親旅行 １１月 ８日(日) ～９日(月) 熱海後楽園 

新春賀詞交歓会 平成２８年 １月１５日(金) ホテルグランドパレス 

 

これからの予定 

大田支部だよりに関しては巻頭の連絡先にメール・電話・ファクシミリにてご連絡ください。 


